

87. 18 mai *Le Premier ministre au secrétaire à la Guerre*. Insiste sur le retrait immédiat des troupes canadiennes servant en Sibérie et en Russie septentrionale 67

88. 21 juill. *Le ministre de la Guerre au chef de l'État-major général*. S'oppose au retrait immédiat des troupes canadiennes de Murmansk 68

89. 22 juill. *Le chef de l'État-major général au ministre de la Guerre*. Acquiesce à la demande du ministre de la Guerre 68

90. 23 juill. *Le secrétaire à la Guerre au chef de l'État-major général*. Annonce que le retrait des troupes canadiennes se fait aussi rapidement que possible 68

PARTIE 2

CONCLUSION DE LA PAIX
AVEC LA TURQUIE

1920

91. 5 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Désire des informations sur les négociations du Traité de Paix avec la Turquie 69

92. 23 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Répond à sa demande de renseignements sur les négociations avec la Turquie 69

93. 1^{er} avril *L'Administrateur au secrétaire aux Colonies*. Exprime l'opinion du gouvernement canadien sur la question turco-arménienne et demande que le Canada soit informé de toutes les négociations 70

94. 10 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Indique les objectifs britanniques dans le conflit et fait suite à la demande canadienne de renseignements complémentaires 70

95. 22 avril *L'Administrateur au secrétaire aux Colonies*. Appuie l'opinion que la Palestine soit placée sous mandat britannique 71

96. 6 mai *Extrait du rapport du Conseiller juridique sur un voyage en Grande-Bretagne*. Expose le problème de la transmission des informations de Londres à Ottawa 72

97. 20 août *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Fait part de la signature du Traité de Paix avec la Turquie 73

87. May 18 *Prime Minister to War Secretary*. Insists on immediate withdrawal from Siberia and northern Russia 67

88. July 21 *War Office to Chief of General Staff*. Opposes immediate withdrawal of Canadian troops from Murmansk 68

89. July 22 *Chief of General Staff to War Office*. Accedes to War Office request 68

90. July 23 *War Secretary to Chief of General Staff*. States that withdrawal of Canadian troops is proceeding as rapidly as possible 68

PART 2

PEACE SETTLEMENT
WITH TURKEY

1920

91. Mar. 5 *Governor General to Colonial Secretary*. Expresses desire to be informed of treaty negotiations with Turkey 69

92. Mar. 23 *Colonial Secretary to Governor General*. Replies to request for information on negotiations with Turkey 69

93. Apr. 1 *Administrator to Colonial Secretary*. States Canadian Government's position with regard to Turkish and Armenian questions and asks that Canada be kept fully informed on negotiations 70

94. Apr. 10 *Colonial Secretary to Governor General*. Indicates British objectives in the conflict and complies with Canadian request for more information 70

95. Apr. 22 *Administrator to Colonial Secretary*. Supports British mandate for Palestine 71

96. May 6 *Extract from Report by Legal Adviser on visit to Britain*. Reports on the problem of communicating information from London to Ottawa 72

97. Aug. 20 *Colonial Secretary to Governor General*. Reports the signing of the Turkish Peace Treaty 73